



Al Aan TV confía en VSN para su flujo de producción de noticias

Barcelona, España — 11 de mayo, 2023

Al Aan TV apuesta por las soluciones de media de VSN para controlar y gestionar su flujo de producción de noticias. La cadena emiratí buscaba una solución flexible que pudiera integrarse con el entorno existente en sus instalaciones. Gracias a su capacidad para trabajar con sistemas de terceros, **la suite VSNEplorer** se ha convertido en el núcleo de estas operaciones en Al Aan TV, gracias a la instalación de los módulos VSNEplorer MAM y VSNEplorer PAM, junto con el plugin NRCS VSN NewsConnect, VSNOne TV y VSNLivecom.

Una solución flexible para Al Aan TV

Al Aan TV buscaba una solución MAM y PAM que pudiera orquestar el flujo de trabajo de su producción de noticias y que, al mismo tiempo, fuera compatible con los sistemas que componen el entorno del canal, compuesto por Avid iNews, motores de transcodificación de Telestream y sistema de archivo SGL. Tras un primer contacto a través de nuestra web, Al Aan TV comprobó cómo la suite VSNEplorer y el resto de soluciones de media se integraban perfectamente en el flujo de trabajo, gracias a su flexibilidad y escalabilidad.

VSN, en el corazón de la producción de noticias de Al Aan TV

Actualmente, **Al Aan TV realiza todo el flujo de trabajo de producción y edición de noticias con sistemas de VSN**. VSNEplorer es la plataforma central de orquestación, a través de sus módulos VSNEplorer MAM, VSNEplorer PAM, y el plugin VSN NewsConnect, que trabaja integrado con Avid iNews. Todo el flujo se gestiona desde los sistemas VSN, desde la ingesta, donde se utilizan los servidores VSNOneTV, pasando por el enriquecimiento de metadatos, la edición de proxys, la transcodificación y el archivo de toda la media. Además, con esta solución, Al Aan TV incorpora a su flujo de trabajo la automatización de la distribución de contenidos a plataformas y redes sociales.

Paralelamente a estos procesos, los sistemas de VSN también intervienen en el flujo de trabajo de emisión, encargándose de la emisión en estudio con VSNLivecom, que opera mediante integración con el sistema NRCS y el resto de sistemas de producción de noticias de Al Aan TV.

Una solución rentable para la cadena emiratí

La solución de VSN se adaptó a las necesidades de Al Aan TV de flexibilidad, trabajo remoto y rentabilidad. Además, el canal valoró positivamente el servicio de atención al cliente ofrecido por la compañía y la posibilidad de reducir sus costes en infraestructura.

Como resultado, **Al Aan TV ha implementado un sistema MAM que permite una mayor flexibilidad para integrarse con sistemas de terceros**, una solución más rentable y servicios de asistencia ampliados. No sólo eso, sino que se beneficia de un sistema MAM que aporta una mayor eficiencia

de archivado con metadatos ricos y estructurados para archivar, preservar y recuperar sus contenidos de forma rápida y eficiente.

"Estamos orgullosos de que Al Aan TV haya confiado en nosotros para su producción de noticias. El proceso de venta fue fluido, ya que desde el primer momento vimos que las soluciones de VSN se adaptaban como un guante a las necesidades de la cadena emiratí. Esto es una prueba más del extraordinario trabajo de nuestro equipo y de que debemos seguir recorriendo este camino para continuar expandiéndonos en esta región" - Aitor Falcó, EMEA Sales Manager

VSN visitará **CABSAT 2023** la próxima semana, del 16 al 17 de mayo). Si desea concertar una reunión con nuestro representante de ventas, puede ponerse en contacto escribiendo a aitor.falco@vsn.es.

###

Sobre VSN

Desde 1990, [VSN \(Video Stream Networks\)](#) proporciona soluciones de software para la gestión de contenido audiovisual. Las oficinas centrales de la compañía se encuentran en Barcelona, España, y cuenta con presencia comercial en todos los continentes. VSN trabaja tanto para empresas de la industria Broadcast & Media como para todas aquellas que tengan necesidad de gestionar, archivar, producir, planificar y distribuir vídeo, como canales de televisión, productoras, plataformas OTT, organizaciones públicas, sector educativo y distribuidores de contenido, entre otros. Todos los sistemas de VSN están preparados para su implementación en entornos cloud, on-premise o híbridos. Además, pueden contratarse bajo modelo de licenciamiento o mediante suscripción como servicio (SaaS).

Desde Septiembre de 2021, VSN forma parte de [Aspire Software](#), una división de Valsoft Corp. Aspire Software es una compañía especializada en la adquisición de compañías y gestiona un portfolio de empresas en diferentes sectores. La misión de Aspire, alineada con la de Valsoft Corp, consiste en hacer avanzar a sus compañías al siguiente nivel. Sus oficinas se encuentran en la sede de Valsoft en Montreal, Canadá. El grupo busca compañías de software con bases sólidas y potencial para continuar creciendo, siguiendo su lema "Buy. Enhance. Grow".

Contacto de VSN:

Ricardo Q. Denise

Director de Marketing

Email: ricardo.quintanilla@vsn.es